qui l'ont toujours élu unanimement gouverneur du Bureau de Médecine de cette province. Sur ce terrain, il s'est toujours montré l'un des plus fervents adeptes du progrès dans les études et l'un des plus énergiques et des plus dévoués défenseurs des intérêts de notre profession médicale française.

Le Sécrétaire général M. le Dr Deblois, est également l'un des membres de la profession les plus sympathiques et les plus amis du progrès.

Il a été l'un des promoteurs les plus zélés du mouvement d'organisation des sociétés médicales dont l'association génerale des médecins franco-américains devait être le couronnement. C'est l'un des jeunes parmi les membres de la profession médicale des Trois-Rivières, qui a toujours donné un bel exemple du travail et de l'empressement à suivre les méthodes nouvelles et de progrès dans l'art de la Médecine.

Il est l'un de ceux qui ont fourni la plus généreuse contribution à l'œuvre des congrès de l'association des médecins de langue française et une collaboration active à nos journaux de médecine : Il est donc le plus avantageusement connu de toute la profession médicale franco-américaine.

M. le Dr Panneton, président d'honneur du zème congrès est un des médecins les plus universellement respectés. Sa santé qui s'est usée prématurément dans les soins d'une clientèle très nombreuse, l'empêche désormais de prendre une part très active dans le mouvement scientifique et les questions d'interêts professionnels qui forment le but de nos sociétés d'études.

Nos amis des Trois-Rivières ne forment pas un groupe très nombreux; mais ils sont intimement unis, et ils se trouvent rattachés à un district important; ils sont reconnus par leur esprit de patriotisme et leur dévouement sincère pour tout ce qui regarde les intérêts canadiens français. Ils peuvent donc compter sur la sympathic générale; et nul doute qu'ils recevront dans leur tàche difficile le concours le plus généreux des villes de Montréal et de Québec et de tous les autres districts qui sont liés par une étroite solidarité à l'œuvre de cette association des médecins de langue française.